
NO．１ 　高　木　　　寛　議員

１ 国保小見川総合病院の今後のあり方について

　（１）平成２４年１２月までの方向性は

　（２）今後の対応

２ 小見川産業用地の公募について

　（１）公募状況

　（２）今後の対応

３ 小見川地区旧西中跡地の活用について

　（１）合併からの経緯と現状

　（２）今後の利用計画

４ 小見川地区の排水整備計画について

　（１）小堀川排水整備計画の進捗状況

　（２）野田・本郷区の排水整備の予定

NO．２　田　代　一　男　議員

1 消費生活相談事業について

　（１）消費生活センターの設置について

２ 液状化対策について

　（１）液状化対策事業計画について

３ 介護保険事業について

　（１）介護保険制度の福祉用具購入費および住宅改修費の受領委任払い制度の導入
について

NO．３　伊　藤　友　則　議員

１ 空き家対策について

　（１）現状と対策について

平成２４年１２月香取市議会定例会一般質問通告

１２月７日（金）１０時～



NO．４　小　林　康　良　議員

１ 農業振興について

　（１）ＴＰＰ（環太平洋パートナーシップ協定）が、香取市農業に与える影響に
ついて、どのように捉えているか。

２ 農業振興施策について

　（１）経営安定化対策、環境にやさしい農業への取り組みについて

　（２）小規模土地改良事業のあり方について

　（３）農産物のブランド化やＰＲ活動について

３ 危険建築物の対応について

　（１）住民に不安を与える民間の老朽化等による建築物の安全対策について

NO．５　伊　能　敏　雄　議員

１ 環境エコに関すること

　（１）太陽光発電への取り組み

　（２）雨水等の対策に関する取り組み

NO．６　小　野　勝　正　議員

１ 香取市総合計画について

　（１）後期基本計画について

　（２）前期基本計画の検証について

　（３）市民の声について

　（４）市の財政について

　（５）地域整備について

　（６）重点プロジェクトについて

２

３ デマンドタクシーについて

　（１）進捗状況について

　（２）公共交通見直しについて

シルバー人材センターについて

１２月１０日（月）１０時～



NO．７　坂　本　洋　子　議員

１ 国民健康保険制度の改善を

２ 就学援助制度の充実を

３ 精神障害者運賃の割引制度について

４ ３．１１震災復興事業の進捗状況について

　（１）市街地液状化対策事業

　（２）小野川護岸復旧工事

　（３）災害公営住宅建設事業

５

　（１）大根三差路、九美上五差路、下小野入口

６ 学校図書の充実について

NO．８　宇　井　正　一　議員

１ 山田地域（長岡区）のペットボトル等処理業者について

　（１）この業者の操業実態と地元住民に対する影響について

　（２）行政指導について

２

３ 香取市自主防災組織の市内カバー率と今後の方向性について

４ 耐震貯水槽の設置に向けた取り組みの進捗について

５ 学校給食センターにおける地元農産物の取り扱いについて

　（１）地元農産物の取り扱いの現状と新学校給食センターにおける方針について

６ 橘公園の整備に向けた取り組みの現状と見通しについて

　（１）パークゴルフ場に対する市民要望と対応について

　（２）福祉センターに対する市民要望と対応について

通学路の安全対策について

香取市幹線道路網整備計画の進捗状況と今後の整備方針について


